

▶木元君(中央)と準優勝の伊佐康平君(宇部フ大附中左)と山科尚子さん(宇部フ大附中右)



中学生英語暗唱大会

3月27日、中央図書館で「中学生英語暗唱大会」が開催されました。28名の参加者の中から、優勝したのは小野田中2年の木元圭太君でした。また、今夏に行われる中学生海外派遣事業の選考もあわせて行われ、上位入賞者3名と抽選で選ばれた3名の計6名が、姉妹都市のオーストラリア・レッドクリフ市へ派遣されることが決定しました。

◀ステージでの催しを楽しむ家族連れ(竜王山公園さくら祭り)



若山公園・竜王山公園でさくら祭り

4月2日には若山公園で、3日には竜王山公園で、「さくら祭り」が開催されました。例年に比べ桜の開花が遅かったため、『さくら満開』とはなりませんでした。花見や催しを楽しもうとたくさんの家族連れが訪れました。

▶ドングリ山では「宝さがし」が行われました。落葉の中のお宝探しは「苦勞です」。



江汐公園でつつじまつり

4月17日、江汐公園で「つつじまつり」が開催されました。当日は、咲き始めたコバノミツバツジなど約5万本のつつじを楽しむのに絶好の日和。特設ステージでの催しものなどを多くの人を楽しみました。今年は、つつじだけでなく、散り始めた桜の花吹雪も楽しめるといううれしいおまけもあり、園内はお弁当を抱えた家族連れで、にぎわっていました。

◀一緒にになって、「夢」がいっぱいになった種をまきました。



花壇コンクール用の苗 育てます

4月20日、厚陽公民館で、地元の老人クラブや厚陽中学校の生徒が参加して、サルビアとマリーゴールドの種まきを行いました。育てた花の苗は、6月の花壇コンクール参加者に配布されます(8ページ参照)。「新しく生まれた山陽小野田市も、花いっぱいのもちになるといいな。」と話すのは堀ゆかりさん(厚陽中1年)。みんなが願いを込めて育てた花が、秋には市内のあちこちで見られることでしょう。